

16. September 2025

Lehramtsanwärter im Landkreis Neu-Ulm vereidigt

Neu-Ulm – Einen Tag vor Schulbeginn haben wir 36 Lehramtsanwärterinnen und Lehramtsanwärter im Landkreis Neu-Ulm feierlich vereidigt. Die Begrüßung erfolgte im Landratsamt Neu-Ulm durch Landrätin Eva Treu, die in ihrer Funktion als rechtliche Leiterin des Staatlichen Schulamts den angehenden Lehrkräften den Diensteid abnahm.

In ihrer Ansprache hob Eva Treu die Bedeutung des Lehrerberufs hervor. Sie betonte, dass die Arbeit als Lehrkraft sowohl wertvoll als auch herausfordernd sei. Durch ihre pädagogische Arbeit leisteten die Lehrkräfte einen wichtigen Beitrag zur Bildung der Schülerinnen und Schüler und damit zum gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Auch Ansgar Batzner, fachlicher Leiter des Staatlichen Schulamts, richtete motivierende Worte an die neuen Lehrkräfte. Er stellte die drei Säulen des Bildungsauftrags – Beziehung, Erziehung und Bildung – in den Mittelpunkt und ermutigte die Lehramtsanwärterinnen und Lehramtsanwärter, ihre zukünftigen Schülerinnen und Schüler im Lernprozess aktiv zu begleiten und deren Neugier zu fördern. Zudem appellierte er daran, offen für neue Wege zu sein und die Weiterentwicklung des Landkreises aktiv mitzugestalten.

Mit dem Dienstantritt der 36 Lehramtsanwärterinnen und Lehramtsanwärter stärken wir die Unterrichtsversorgung an unseren Schulen und setzen ein wichtiges Zeichen gegen den bestehenden Lehrkräftemangel.

Wir heißen die neuen Kolleginnen und Kollegen herzlich willkommen und wünschen ihnen für ihren Start in den Schuldienst viel Erfolg und Freude an ihrer pädagogischen Arbeit.

